



Presseinformation

18.11.2020: Update zum Infektionsgeschehen in Asylunterkünften: Weitere Fälle, aber die Situation ist ruhig

Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen. In zwei Asylunterkünften im Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen gibt es weitere infizierte Personen. Das Gesundheitsamt schätzt die Lage aber als ruhig ein. Denn die zwischenzeitlich sieben weiteren positiv auf das Coronavirus getesteten Bewohner von Asylunterkünften befanden sich zum Zeitpunkt des Abstrichs bereits in Quarantäne, da sie als Kontaktpersonen I von anderen Indexfällen eingestuft und getestet worden waren. Es handelt sich bei den sieben neuen Fällen um eine Familie und einen Mitbewohner einer Unterkunft in Bad Tölz sowie um zwei Bewohner der Unterkunft an der Heimgartenstraße in Wolfratshausen, sie ist eine Unterkunft der Regierung von Oberbayern.

Insgesamt haben sich somit im November 2020 15 Personen in den Asylunterkünften im Landkreis angesteckt. Sie alle sind bereits in andere Unterkünfte abverlegt worden oder befinden sich in Quarantäne. Entschieden wurde dies jeweils aufgrund der räumlichen Möglichkeiten vor Ort.

In der Unterkunft der Regierung von Oberbayern am Loisachbogen in Wolfratshausen konnten die betroffenen Bewohner mit Ablauf des 16. Novembers aus der Quarantäne werden. Die Unterkunft steht nicht mehr unter Quarantäne.

Insgesamt leben derzeit knapp 1.170 Asylbewerber in den Unterkünften im Landkreis.

(ca. 1.300 Z. inkl. LZ)

Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen

Sachgebiet 01 – Büro des Landrats

Pressestelle

Marlis Peischer

Prof.-Max-Lange-Platz 1

83646 Bad Tölz

Tel.: +49 (8041) 505-310

Fax: +49 (8041) 505-300

E-Mail: pressestelle@lra-toelz.de

Internet: www.lra-toelz.de